

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO REPUBLICANO PROGRESISTA DE LA PROVINCIA

TELÉFONO NÚMERO 121

Alicante Sábado 24 de Abril de 1915

En la Redacción y Administración
Alicante, el Sábado 28 entre.— Todas
las remuneraciones y correspondencia
se dirigen al Director Administrador y Propietario
D. RAFAEL SEVILLA LINARES

Recibimiento y otros servicios D. J.
ESTE AL ALQUILER

ANNO XXVII

Precio de suscriptores
En Alicante 1.50 pesetas al mes
En los demás puntos, 6 id. id.
—Fuera de España 20 id. id.
Pago adelantado.—Número quinto 5 id.
Céntimos.—Atrasado 10 id.
Nº. 11.435

Luz, luz, mucha luz.

Esta es la sed de la República. La enseñanza primaria, la secundaria, la superior, todos los grados deben ser atendidos, objeto de estudio y de mejoras considerables. Este es un compromiso de honor de la República española una vez restaurada.

La instrucción que nosotros queremos, es obligatoria, gratuita y lática. La naturaleza nos da una inteligencia para ver; pero esa inteligencia, sin ejercicio no funciona; es lo mismo que el instrumento que no se aguza. El niño no puede hacerse cargo del deber en que está de aguzar aquel instrumento para bien propio y alegre. El hombre lo comprende, con poco discernimiento que tenga. Ahora, el niño está primeramente bajo la autoridad paterna. Si el padre cuida de aguzar la inteligencia de su hijo, los demás hombres nada tienen que hacer. Pero si el padre no lo hace, no se debe dejar desamparada aquella criatura.

Es una verdad incontestable que un hombre instruido vale mucho más que dos ignorantes; que la lectura, la escritura y el cálculo son casi tan necesarios al hombre como sus miembros y sus sentidos; que el oficio más humilde exige en el artesano cierta suma de conocimientos generales; que el saber embellece y mejora la vida; que la cultura del talento suaviza las costumbres, eleva los sentimientos y hace aborrecer el crimen, es una verdad demasiado reconocida.

Consistente la enseñanza de un ser racional, es obligación humana, ineludible. Así lo ha proclamado la República francesa, así lo entendemos nosotros.

Seamos conscientes y no por negligencia

ni por ignorancia echemos el perjuicio, el ridículo, ni muchomenos la deshonra, ni sobre los españoles, ni sobre España.

Eduquemos al pueblo, y que la instrucción sea gratuita. Respetemos al Maestro de Escuela, y que su sueldo no sea mezquino.

Desaparezcan desigualdades que hacen de hermanos, señores y súbditos. Evítense en la escuela lo posible, ese espectáculo que envilece al de abajo y mengüe la conciencia del de arriba.

No existe un padre ni una madre, tan entre los de más limitada inteligencia, que no dese para sus hijos los beneficios de la instrucción. Los desgraciados que envían sus hijos a una fábrica de tejidos, en lugar de enviarlos a una escuela, conocen perfectamente que se perjudican y que comienzan antes de que madure el pan de su ya lez. Pero acuden a lo más apremiante, porque es preciso vivir.

El gobierno posee los recursos necesarios para luchar contra la ignorancia. Impóngase el deber de extender a todos los ciudadanos sin excepción los beneficios de la primera enseñanza.

El deber de los buenos ciudadanos es apoyar las leyes intenciones de los ministros, que se propongan difundir la instrucción en esta nación. Ayudemos con todas nuestras fuerzas al gobierno honrado que sirva nuestras aspiraciones de progreso.

En una República se busca hacer ciudadanos de alma libre. Ni el yugo del conquistador, ni el del fanático, sea, cualquiera su religión, lo consiente quien aspira a vivir con libertad.

El inmortal Jovellanos, con aquel lengua e fan castizo, decía que la instrucción pública, es la fuente de las fuentes, ó el origen de todas las fuentes de la prosperidad.

social, porque con ella todo se mejora y florece, y sin ella todo decréa y se arruina en un Estado.

RAFAEL SEVILLA LINARES.

El discurso de Maura

Se telegrafió á provincias, que la prensa de Madrid no había comentado el discurso del Sr. Maura pronunciado en el teatro Real y no es cierto.

Entre otros colegas, está «El País», que dedica preferente atención al discurso de Sr. Maura y dedica toda la primera plana á hablar de ese discurso.

De la juventud maurista dice, que en sus procedimientos remeda unas veces a los antiguos progresistas; otras veces traduce exóticas costumbres electorales y apela á los automóviles, á las banderolas y á los golpes de efecto, y en cuanto á ideales, tan pronto se asemejan al requeté como coinciden con nosotros los republicanos.

Hay un poco de caos, de baturrillo, en esa fuerza sola unida en un sentimiento: La idolatría á Maura.

El acto ha estado bien, añade; pero tiene momentos los que lo disputan únicamente, nunca visto, sin par.

No, eso no. Los republicanos dimos una misma noche y á una misma hora, dos mitines grandiosos, el uno en el Circo Hipódromo, el otro en el Circulo de Rivas ó del Príncipe Alfonso, ambos amplísimos locales, estuvieron llenos y no se entró a ellos con papeleta.

En Marzo de 1903 celebramos en el Liceo ó Gran Teatro una Asamblea. Es el acto más parecido al del Real, porque habló en él sólo una persona, Salmerón, co-

mo ahora ha hablado Maura, y por la evocación que saludó la presencia del hombre á quien se quería proclamar jefe.

Después de aquella Asamblea, en Abril del mismo año de 1903, se celebró en el Frontón Central, atestado de gente, un mitin en el que pronunció un admirable discurso D. Joaquín Costa, que fué acompañado hasta su vivienda, situada en el paseo de Atocha, por una muchedumbre entusiasta de entusiasmo.

No se crea que en Madrid y en nuestro tiempo, no ha habido actos monárquicos comparables con el realizado por la Juventud maurista; rival de la conferencia de ayer fué el homenaje dispensado á Cañalejas en los Jardines del Buen Retiro.

Cámara de Comercio

Anteayer tarde la Cámara de Comercio se reunió para celebrar sesión ordinaria.

Los señores comerciantes dedicados al negocio de trigos y harinas trataron del punto de las subsistencias y la Cámara acordó enviar al señor gobernador el siguiente

Que la opinión general es de que aunque la inminencia del peligro de alta en los precios de trigos y harinas no está tan cercana, ni puede precisarse para el porvenir, puesto que, considerándose estos momentos como llave de la próxima cosecha, así el buen aspecto que esta presenta modifique favorablemente las condiciones del mercado en lo sucesivo, la previsión más elemental demanda que los actuales depósitos de esta plaza, hoy casi agotados, y cuyas dificultades para reponer su stock, quedan surtidos perentoriamente con el fin de evitar contingencias que pudieran ocurrir

DOCTOR BUADES-Oftalmista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano Americana
Exprofesor, agregado del Refugio de Madrid
Consulta de 10 a 1 en la calle de Bilbao
Lunes 8 P.M.

MONOPOL

Immense surtido en dulces, pasteles, peñillas de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastillillas de Lloret, turrones, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almíbar, bombones finos y objetos para regalos.

CONFITERIA 20, Mayor, 20—Alicante

clase al orden de obsequios
de calidad, sencillez y elegancia
que se adaptan a todos los gustos.

- 338 -

tiempo—que a este pobre hombre no ha obtenido, en vida del éxito tan indiscutible como el conseguido con su muerte. Sabrá que se le concede el sitio de honor.

De los doce festejos en efecto el de la derecha era el negro.

Y tu gredadia el pésame con creciente intensidad.—P... que el bueno de don Quasio ocupó el primer lugar más que mí que nadie le envillaría eso puesto. Y si di curioso disparataba como siempre; porque mientras por las calles de la ciudad circulaba el triste cortijo allá en la penumbra de recóndite se llevaba una infeliz mujer agobiada de ventarrón, resfriado y resentido por el negro paseante rigiendo con la mano los desvíos de aquellas terribles juntas volvería a verse a gatos de pena, y de edades que novia en su edad.

Poco días después iba a fijar Dolores de la casa 3. salía que había hecho donación de su fortuna a sus amigos y más que nada para conjurar por su establecimiento del segundo desquife.

- 335 -

sus enfermos, al apesto de la estancia en cada hora se convierte, y se pierde la claridad diurna de que la invidable Dolorosa adora su marido por los pasos de él, tiene el encantamiento de este y entre ambos se cruzó un saludable viento de palabras como se oyente por los genios, expuso la madre la terrible monotonia de la noche recién transcurrida quisó el Galero inspirar alivio y resgo, ciò por qué pidió él decir en alivio de tanto infortunio? Aunque convencido del pecado que sin duda cometía, llegó a su mera forma, hasta la paciencia y se hizo cargo de su enfermedad pie sumo. De nuevo rápidas observación el cirujano permanente en la inmortalidad de Roma, que spoya do en el otro extremo del lecho e hizóle: porqué como todo lo días no se levantaba para cumplimentar a su amigo y más que nada para conjurar por su establecimiento del segundo desquife?

hallarse el comercio, como se halla, entre la pretensión ya manifestada por los pueblos productores del interior de la Península de retener sus existencias de trigo y su resuelta oposición a desprendérse de ellos.

Por otro lado, las ofertas de trigo extranjeros hechas por el Gobierno de S. M. no han decidido a aceptarlas á estos comerciantes, pues tratándose de producto desconocido para estos y temiéndose que sea de calidad no adecuada á la mezcla con los trigos del país necesaria en todo caso, solo realizando ensayos podría verse en conocimiento de la conveniencia de adquirir aquellos.

Es, por tanto, urgente dos cosas: Que el Gobierno se decida a dar facilidades para que estas fábricas de harina puedan en cortas porciones realizar ensayos de los trigos exóticos. Y que los poderes públicos, con la fuerza de que disponen, realicen un recuento verdadero de las existencias de trigo en el país y obliguen á las provincias ó pueblos en que el «stock» sea superior á sus necesidades, á que las cedan á aquellas capitales que, como la nuestra, carecen de producción bastante para atenderlas.

Es cuanto la Cámara de Comercio tiene que informar, respecto al asunto confiando á su custodia.

Diputados republicanos á Marruecos

Está confirmada la noticia circulada hace varios días, respecto á que varios diputados republicanos se proponían visitar Marruecos con objeto de hacer detallado estudio de cuestión de tanta transcendencia. Lo ha sido D. Eduardo Barriobero y Herranz, diputado conjuncionista por Madrid, quien probablemente habrá llegado ya á Ceuta, desde donde marchará a Tetuán, visitando finalmente Melilla.

La guerra europea

El último siempre es el más importante. Ahora dicen que es en Iprés donde se ha establecido un gran combate, habiendo sufrido grandes pérdidas los alemanes.

Estos han evacuado Teronggen en la Prusia oriental.

En los Cárpatos, el deshielo ha paralizado las operaciones. No obstante esto, las últimas noticias recibidas afirman que los rusos continúan ganando terreno en el paso de Uzok.

Un acorazado y un destroyer inglés han sufrido averías en los Dardanelos.

Y en el Sur de África sufrieron una derrota las tropas alemanas.

LAS SUBSISTENCIAS

Va revistiendo mal cariz este asunto en algunos pueblos de esta provincia, donde hay paquiméticas existencias de trigo.

Y lo mismo sucede en varios pueblos de otras provincias.

La verdad es que las disposiciones adoptadas por el Gobierno, en virtud de la ley de subsistencias, han ofrecido escasos resultados, sucediendo lo propio con las disposiciones tomadas por las Juntas provinciales.

Por supuesto, que si la intervención del Gobierno en cosa de tanta importancia, ha de traducirse en resoluciones como la reciente del ministro de Hacienda, autorizando la exportación de 12.000 toneladas de arroz, vale más que no se mezcle en el asunto.

El hambre se deja sentir en muchos pueblos de España, pero los acaparadores y los agiotistas han realizado grandísimos negocios.

COLABORACION LITERARIA

CRÓNICA

La vanidad es propiedad de seres inhumanos aun cuando existen rarísimas excepciones. No debemos confundir la posición social que da de sí el interés, con la educación moral del espíritu, no onto la memoria.

Se ofrece el caso frecuente en la moderna sociedad de que, personas pobres á quienes la suerte depara un peldano más elevado de su humilde cuna, cuando se arreban en su enejo trono, han llegado al periodo árido de la vanidad. La sencillez, la modestia bien sentida, la elevación de miras en sus relaciones con los

demás, son cualidades que están reflejadas con la vanidad de estos seres. Hay que ver el tono de ironía con que practican un acto de «caridad» haciendo sonar la fusta y los cascabeles. Pero la peor de sus preocupaciones se observa en su indumentaria. Es para ellas indispensable vestir con elegancia arlequinesca como la más encopetada «highlife». Sus temores de que se les confundan con los humildes, llegan hasta laridicules de despedir la compañía de estos.

Zola dije de tales vanidosos, que constituyan una plaga social.

Arturo MUÑOZ.

Continúa la columna de Arturo Muñoz.

Nuestra protesta

Continúa el escándalo de que se vende el pan falso en el peso y caro.

Recibimos también quejas contra la falta de peso en la carne y comestibles.

Protestamos, á no poder otra cosa, en nombre de la Ley que condena el robo, y recordamos que la autoridad está obligada a establecer la debida vigilancia para evitar el fraude, tanto en la calidad, como en el peso ó medida.

En fin, ya veremos si hay quien se atreve con esos aprovechados sujetos.

COMENTARIOS

Dice «España Nueva», que con poner la disposición de la Cierva una cartera de ministro se despide la incógnita, ó sea la

Afirma un periódico, que si los carlistas se arrojan al campo, fué porque la revolución cometió excesos.

Excesos... de prudencia.

Y así les lució el pelelé los revolucionarios.

Rechazamos el impuesto de consumos por edicto; pero jamás hemos estado conformes con la sustitución, y si por la suerte se echará sobre los huevos.

Será en el acto sociados con vinagre caldo.

Si quiere aún más claridad e ingenuidad de nuestra parte!

Si en alguna ocasión puede la higiene pública demostrar cuanta es su importancia como ciencia sociológica, nunca mejor que hoy pues se aproxima el verano y debe el inspector de Salud Sr. Sánchez Santana, ocuparse y preocuparse en dictar medidas que la ciencia higiénica aconseja.

Esas mondonguerías de la plaza mercadillo, la invasión de ratones del mismo, la suciedad que se nota en las paradas son faltas que deben ser corregidas.

No nos hemos podido explicar satisfactoriamente que se tolere semejante estudio de cosas.

¿Qué será? ¿Qué no será? Eso es lo que nos preguntamos, sin acertar con la respuesta.

Creemos y sosténemos, que los muertos de las estaciones de ferrocarriles, son más neutrales y las mercancías en ellas depositadas no están sujetas á la fiscalización consumista.

Y al que no le acomode que baraje.

Y el que haya olvidado que en Alicante no hay consumos, que coma pasas.

TRIBUNALES

AUDIENCIA

Sesimamientos para hoy 24 de Abril de 1915.

Sección 2.º. - Un Incidente en cuadra estatal, seguida en el Juzgado de su capital.

Letrado: Sr. Gádor.

Procurador: Sr. Bronchal.

-Y otra, en causa por allanamiento morada, también del mismo Juzgado.

Letrado: Sr. Alfonsetti.

Procurador: Sr. Bronchal.

Y otros, etc.

Concimeintos útiles

Rechazamos el impuesto de consumos por edicto; pero jamás hemos estado conformes con la sustitución, y si por la suerte se echará sobre los huevos.

Será en el acto sociados con vinagre caldo.

Derretir manteca en la sartén y en cascarrón huevos uno á uno cuidando que no se descompagan las yemas.

Cocinos á buena lumbre. Saltearlos á un plato. Agregar manteca y sartén y un puñado de perejil que una fritura se echará sobre los huevos. Será en el acto sociados con vinagre caldo.

Sol y Ortega y la Política contemporánea

MIGUEL TATO AMAT

Prólogo de Giner de la Rosa. - De Roberto Castrovíde, y un artículo de Félix Arranz.

PRECIO: 3 PESETAS.

Los beneficios que se obtengan de la venta se destinarán á colecer en la casa natal de Sol y Ortega, una Republicana, comprad este libro.

—

—

BENAVENT

Plaza de Castellar. 1 ATIC

Especialidad en camisas y calzoncillos.

Gran surtido en género de punto.

alta, novedades en corbatas, calcetines.

Beso dulce, bientar, ligas, tirantes.

Bata y demás artículos.

CUASI

Dormía tal vez para más angustia parecía que un paroxi mo de angustia le hiciera ocultar el rostro con el invencible poder de sus garras-fistolas. Así lo extendió don Leocadio y movido por un sentimiento de compasión, se acercó á él y oprimióle doce el hombre le dijo:

— Valor, amigo mío!

Más al ligero impulso de la mano del doctor el cuerpo de R-mo perdió el equilibrio derrumbándose sobre su asiento con fuerza rigida y cayó muerto en el suelo, haciendo temblar la cama, que donde lo dejó, é todo endarrotaba en la oscuridad.

— A pesar de su condición de excedente, don Félix se puso á trabajar y obtuvo la representación del Rector de la Universidad para presidir el doble entierro del su esposo y de su hija. En la funeraria solemne formó la población entera. Santiago Vives muy satisfecho de figurar al pie de tan庄重a y grandiosa misa, festejó.

— En verdad — pensaba con impertinente broma



Rasgos literarios

AL MAESTRO BALART

Del bronce fundido
las cálidas gotas
van cayendo en el molde, y la estatua
tomando ya forma.

Del Husto que el Genio

á solas derrama,
van cayendo las gotas al Viento
al fondo del alma,

y allí como dentro
del molde humeante
en silencio sus formas eternas
tomando ya el angel.

Aquel que al abismo
del Genio se asoma,
con terror ve la lluvia de fuego
filtrarse en las sombras,

y aparta sus ojos
que el vértigo ciega
de aquel cráter rojizo en que funde
su estatua el poeta.

Más luego bendice
la llama insaciable
que á Beatiz ha fundido en el molde
divino del Dante.

La noche solemne
de amor y de espanto
que, á la fúnebre luz de unos cirros,
pasaste llorando.

la noche en que odiaste
la vida por larga,
al sentir en tus labios el filo
de su fiesta pálida;

aní dura en tu cielo;
poeta, no esperes
encender con tu aliento ese astro
que apagó la muerte.

sólo te permite
ley inexorable
con tu llanto traerá á la vida
serena del Arte.

Ricardo Gil.

NOTICIAS

UNA BODA

Anteayer contrajeron matrimonio en esta capital el joven D. Celso Nazario Barba, con la bellísima señorita Josefina Bernabé Martínez,

La ceremonia nupcial verificóse en la capilla de la Comunión de la Iglesia de San Nicolás.

Apadrinaron á los contrayentes D. Antonio Serrano y la madre de la novia.

A los recién casados les deseamos una luna de miel interminable.

Hoy es esperado en esta capital D. José Francisco Rodríguez, jefe del partido liberal en la provincia y diputado á cortes, el que permanecerá unos días en Alicante.

COMISIÓN MIXTA

Para hoy están señalados los juicios de exención de los mozos pertenecientes á los reemplazos de 1912, 1913 y 1914 de la ciudad de Sevilla.

Anoche falleció en Madrid el inspector jefe de policía de esta ciudad, D. Esteban del Valle.

Nuestro pésame á la familia del fallecido.

El personal Técnico y administrativo de la casa Fourcade y Prevot, en Alicante, obsequiará hoy 24, con un banquete de despedida al ingeniero industrial de la Fábrica «La alicantina» D. Ramón M. Simón.

AVISO

Se vende un mostrador, nuevo estilo inglés, con ruedas o sin ellas, que sirve de repostería en la Casa del Pueblo.

Razon: almacén de Maderas, Avenida de Zarzuela N.º 2. Bajo del Centro Obrero.

— Ultimas NOVEDADES

En el acreditado bazar González Hermanos (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos los cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular á tan acreditada casa.

LLUVIA

Anoche seían próximamente las ocho y media empezó á llover copiosamente continuando hasta la hora de cerrar nuestra edición á las siete de la mañana.

Entre los opositores admitidos para la cátedra de Aritmética y Contabilidad de la Escuela de Comercio de Valencia figura nuestro compañero en la prensa D. Manuel López Rodríguez.

La junta de delegados de la Casa del Pueblo acordó solicitar del Ayuntamiento que la banda municipal concurre el 1.º de Mayo á la manifestación que se celebrará con motivo de la fiesta del trabajo.

Se encuentra enfermo habiéndose visto precisado ayer á guardar cama, nuestro coreligionario, el concejal de este Ayuntamiento D. Pascual O. Pérez. Entraba desde hace varios días con su familia en el vecino pueblo de San Vicente. Deseamos su completa curación.

Nuestro paisano el notable bajo de ópera Pablito Gorgé, ha sido contratado para actuar en el Teatro Real de Madrid.

Es un triunfo para nuestro paisano su llegada al escenario del Real; es el premio dentro de España á su labor y á sus méritos artísticos.

La empresa del Real, no ha seguido la costumbre de los empresarios españoles con los artistas de acá; le ha presentado á la flama un contrato expléndido, como corresponde á sus facultades y á su belleza.

Pablito Gorgé, debutará en el Real, dentro de muy breves días, con la obra postuma de nuestro immortal Chapí, «Margarita la Tornera».

Hoy durante todo el dia permanecerán abiertas las puertas de la plaza, para que el público pueda apreciar la buena lámina de los novillos que se lidiarán mañana por los afamados diestros «Guerra» y «Belmonte».

MUS Y CANTUÉSO

Queremos Monsde Monovar De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsado.

CENTRAL, MADRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla, Alcoy y Totana.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo. — Descuentos letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros. — Administra depósitos custodiados SIN COBRAR PREMIO ALGUNO. — Cartas de crédito. — Giros telegráficos. — Pignoraciones.

HORAS DE CAJA: 9 a 13.

POSTRES EXQUISITOS

	Ptas
Pasas moscatel á	1'20
Id. caja 3 kilos, cromos de lujo	4'50
Carne membrillo	1'60
Id. Id. en latas, desde 4 ptas. á	1'50
Mermeladas toda clase de frutas lata	0'80
Idem id. frasco	1'25
Melocotón al natural lata de 1 kilo	1'90
Idem id. lata medio kilo	0'85
Frutas de todas clases al natural, en frasco de un litro	2'50
Idem id. de medio id	1'50
Idem id. en almíbar 1 id.	4'5
Idem id. de medio id	2'50
Idem id. en latas de 60 gramos	1'20
Pititas de la Habana frascos de 1 id.	3'00
De venta: G. au Salchicheria Extremeña	
de HIJO DE SERAFÍN SÁNCHEZ.	

Altamira 19, Portico de Ansaldi, 4

Servicio á domicilio, Teléfono, 20

PLAZA DE TOROS

de
Alicante

El Domingo 25 de Abril de 1915 si el tiempo no lo impide y con superior permiso de la Autoridad competente, se celebrará una gran corrida mixta á beneficio de la futura Caja de Ahorros de la Asociación General de Dependientes de esta localidad.

Se lidiarán 4 hermosos y bravos novillos, de la renombrada ganadería de don Sabino Flores, vecino de Peñascosa, con divisa encartillada y caña, por los renombrados matadores de novillos que tanta fama gozan, nuevos en esta plaza.

Adolfo GUERRA

Luis Flores, BELMONTE, de Valencia

Sobresaliente: Juan Galán, GALARÉNO. Con sus correspondientes cuadillas.

Los socios de esta entidad lidiarán dos becerros eriales, con la siguiente cuadilla:
Matadores: Rafael Fuentes y Inocente España.

Sobresalientes: Miguel Azorín y José Trigueros.

Banderilleros: Antonio Gil, Eugenio Pagan, José Carratalá, Francisco Azorín, Eugenio Pérez, Francisco Santos y Manuel García.

PRECIOS

Entrada General, 80 céntimos.

Señoras, niños y militares sin graduación 60 id.

Las puertas de la plaza se abrirán á las dos y la corrida dará principio á las cuatro en punto.

La Compañía de los Ferrocarriles Andaluces ha establecido un tren especial de ida y regreso á Ejea.

Varias bandas de música amenizarán el espectáculo.

Registro Civil

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este establecimiento las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Vicente Tendero Caturia.
María García de Ceja.
Eduardo Ríos Simper.
María Rincón Rodríguez.

DEFUNCIONES

Consuelo Pérez Pérez.
Manuel Galán Parodi.
Agustín Sancho Cando.

MATRIMONIOS

Eduardo Pons con Margarita Carrasco.

ULTIMA HORA

(Per telégrafo)

Madrid 23.

París. Comunicado oficial tres trade. Ayer vivísimo encuentro.

Bélgica en inmediaciones Iseral Norte de Diximus los belgas rechazado ataque de Igllo castillo Vicogne causando al enemigo grandes pérdidas. Nuestro de doña basas auxiliantes cuyos efectos hechos sentir dos kilómetros nuestras líneas conseguido hacerse retroceder dirección Caudete hacia Oeste en dirección Ipres.

Hacia Sur avance aleman ha sido detenido. Contra ataque vigoroso recuperamos terreno perdido haciendo numerosos prisioneros. En el bosque Filly tomamos 700 metros trincheras aprisionando centenar.

Londres oficial. Los alemanes confiaron contra atacando violentamente ante Costa Flamenca rechazado violentos ataques infantería causando á los alemanes numerosas pérdidas.

Un atrevido ataque ha sido dirigido con éxito contra cobertizo de dirigibles alemanes en Gante que ha debido sufrir daños de consideración.

París: El ministro de Marina ha regresado de su viaje al Norte.

Cádiz: Tripulantes del vapor «Manuel Calvo» relaten horrores de la situación porque atraviesa Méjico, donde el hambre es general faltando toda clase de recursos.

CONFERENCIA

Han conferenciado esta mañana Data y Besada acerca de la situación política.

EL ENTIERRO DE LOIGORRI

Se ha verificado el entierro del cadáver del senador vidriero Sr. Loigorri.

Concurrieron la mesa del Senado, la plaza mayor del partido demócratico, muchos políticos de todas las fracciones y numerosos amigos.

Bolsa: 72'15 - 04'80.

Impresión de la revista «El Porvenir» Alianza al Círculo 10.

